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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
aus der grundsätzlich positiven Stellungnahme S0007/20 vom 09.01.2020 (zum Antrag 
A0214/19) ergeben sich für die Gabionenwand einige Nachfragen. Daher bitten wir um 
Beantwortung folgender Fragen: 
    

1. Eignen sich die Drahtgitter nicht als Hilfen für rankende Pflanzen? 
 
2. Sollte dies nicht der Fall sein, dann bitten wir um Mitteilung was genau spricht dagegen? 
 
3. Welche Eigenschaften des verwendeten Materials liegen vor (Gitterstärke, verwendetes 

Material, Oxidationseigenschaft und Verträglichkeit mit Pflanzen)? 
 
4. Mitteilung über Hersteller und Lieferant des verwendeten Gittermaterials! In diesem 

Zusammenhang bitte die Mitteilung, für wieviel Jahre der Hersteller und der Lieferant für 
das verarbeitete Gittermaterial haften? 

 
5. Für wie lange wird die Nutzungszeit für das verwendete Material angegeben bzw. vom 

Hersteller eingeschätzt? 
 
6. Wurde vom Tiefbauamt anlässlich unseres Antrages ein Gutachten durch Statiker 

angefordert oder hat dies anfertigen lassen? Die Dauer zur Anfertigung der 
Stellungnahme lässt dies vermuten (fünf Monate). 

 
Wir bitten um eine kurze mündliche Antwort und um eine ausführliche schriftliche Antwort! 
 
 
 
 
 
Christian Hausmann        Dr. Falko Grube 
Stadtrat         Stadtrat 
 
 
 
 
Burkhard Lischka 
Stadtrat 
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